



～おこめコーチから～

宝保育所のみなさんサッカー教室は楽しかったですか？
コーチ達はみんなとサッカーができて楽しかったです。
また、コーチのお話をしているとき、良い姿勢でしっかりお話を聞いていて感心しました。
これからも先生のお話をしっかり聞いて、元気で優しいお兄さん、お姉さんになってください。
短い時間でしたがありがとうございました。



～先生から～

青組担任 藤本先生・奥秋先生

先日は、楽しいご指導をありがとうございました。
普段あまりボールを使って遊ばない子が夢中でボールを追いかけたり、
転んでもまたすぐに走り出すことができたりと、子どもたちの一生懸命な
姿を見ることができ、大変有意義な時間を過ごすことができました。
教えて頂いた事を今後の遊びにつなげていきたいと思えます。
本当にありがとうございました。

黄組担任 渡部先生

コーチ達の楽しい自己紹介から始まり、楽しい雰囲気、サッカーを教え
て頂きました。
コーチの話聞きながらボールを追いかけて楽しむことができ、とても良い
経験になったと思います。

赤組担任 小林先生・佐藤先生

楽しいご指導ありがとうございました。
子どもたちもとても楽しかったようで、普段とは違うボールでの遊びを喜
んでいました。
楽しい時間をありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。
体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴
らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願
い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会